



10 Pièces

560 m²

Réf. 8594

7 100 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement 25 minutes de Cannes, sur les collines du Tanneron, cette villa d'architecte de grand standing bénéficie d'une vue panoramique sur le massif de l'Estérel et la campagne environnante. Le domaine offre un jardin paysager luxuriant de près de 2 hectares qui abrite une oliveraie, des pins, des séquoias, des cèdres, des chênes et des mimosas entourant une piscine de 34 mètres, un étang japonais avec des carpes Koï et un terrain de pétanque. Sur près de 560 m², la propriété élégamment décorée, dispose de vastes espaces de réception lumineux, 6 chambres et nombreuses de place de parking. ...

Just 25 minutes from Cannes, in the hills of Tanneron, this architect-designed villa boasts panoramic views of the Estérel massif and surrounding countryside. The estate boasts almost 2 hectares of lushly landscaped gardens with an olive grove, pines, redwoods, cedars, oaks and mimosas surrounding a 34-metre swimming pool, a Japanese pond with Koi carps and a petanque court. Spanning almost 560 sqm, this elegantly decorated property boasts spacious, light-filled reception rooms, 6 bedrooms and plenty of parkings. A peace of haven where you can land a helicopter out of sight. Information on the ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

